

Portrait VAMED

VAMED, dont le siège se trouve à Vienne, a été fondé en 1982 et est devenu depuis le leader mondial d'une gamme complète de services pour les hôpitaux et autres institutions de santé. Présent dans plus de 90 pays sur cinq continents, le groupe a réalisé déjà plus de 900 projets. Son portefeuille va de l'élaboration de projet, de la planification et la construction clé en main à la gestion complète d'institutions de santé en passant par la maintenance et des prestations techniques, commerciales et d'infrastructure.

VAMED couvre l'ensemble des domaines de l'approvisionnement en soins, de la prévention et du tourisme de santé via les soins aigus jusqu'à la réadaptation et les soins infirmiers. De plus, le groupe VAMED s'inscrit parmi les plus grands fournisseurs privés de prestations de réadaptation en Europe. Il est avec VAMED Vitality World le plus grand exploitant de complexes thermaux et de santé d'Autriche.

VAMED travaille en Suisse depuis 2012 dans le secteur de la réadaptation et dirige les cliniques de réadaptation de Zihlschlacht (réadaptation neurologique), de Dussnang (réadaptation musco-squelettique et gériatrique) et de Seewis (réadaptation cardiaque, psychosomatique et oncologique) sous l'égide de la société nationale suisse VAMED Management und Service Schweiz AG. Le groupe VAMED Schweiz compte ainsi parmi les plus grands fournisseurs de prestations de réadaptation. Avec le VAMED Health Project Schweiz AG, VAMED propose en outre une gamme exhaustive de prestations portant sur la conception de projet, la planification et la construction d'institutions de santé.

Brève présentation du Dr Andreas Roos

Dr Andreas Roos est CEO de VAMED Schweiz depuis 2015. Auparavant, il occupait des fonctions de direction à l'échelon national et international dans le secteur des assurances(-maladie), dans le domaine pharmaceutique et dans la gestion des hôpitaux. Andreas Roos est, de plus, membre de la Commission fédérale des prestations (CFPP).

